Porsche Club Event 3/2013

## Porsche Club Event



Über den Pass erreichten die Porsche Fans das obere Inntal und das romantische Namloser Tal. In Kelmen, einem Ort mit 43 Einwohnern, machten die PC Badener Mittagsrast mit schönem Ausblick auf die 2.550 Meter hohen Lechtaler Alpen. Der Nachmittag lud zu Wellness und Entspannung im Hotel ein, um fit zu sein für das leckere 5-Gänge-Menü im festlich geschmückten Saal und die Nachlese unter freiem Himmel bis tief in die Nacht. 7. Juli 2013: Nach dem reichhaltigen Frühstücksbüfett machten die Ausflügler bei bestem Wetter einen Spaziergang zum idyllischen Haldensee, um Abschied zu nehmen vom Tannheimer Tal und nach dem Mittagessen die Heimreise anzutreten. Die Teilnehmer waren begeistert von diesem schönen Wochenende und bedankten sich herzlich beim Organisationsteam. Alle waren sich einig: Wohin es auch geht, die PC Badener haben gute Laune im Gepäck und das Herz auf dem rechten Fleck. Marita Kunzmann









Wenn wir auf Reisen gehen, gibt es immer etwas zu erzählen. Die dreitägigen Jahresausflüge von Kurt und Gisela Schaber gelten als Geheimtipp im Club und sind sehr beliebt. Mit viel Erfahrung haben sie, unterstützt von Karin und Dieter Volk, die Reise ins Tannheimer Tal geplant.

5. Juli 2013: Nach dem Motto »Der Weg ist das Ziel« starteten die PC Badener in aller Frühe, teils über die Autobahn, zumeist jedoch über reizvolle Landstraßen bis nach Wangen-Deuchelried. Ein köstliches Mittagsmenü im Landgasthaus Adler beflügelte die Weiterfahrt durch das Allgäu, kurz durch Vorarlberg, über den Riedbergpass und die ehemalige Bergrennstrecke Oberjoch bis ins Wellnesshotel ... liebes Rot-Flüh im Tannheimer Tal. Während einige abends noch ihre Runden im Pool drehten, standen andere schon an demselben zum Aperitif. Im Via Mala wurde allen dann bei Donnergrollen und viel Gelächter das Begrüßungsmenü serviert.

**6. Juli 2013:** Am Samstag stand eine Rundfahrt durch die Lechtaler Alpen auf dem Programm. Über den Gaichtpass und durch das Lechtal hinauf bis Elmen galt es, den nördlichsten Gebirgspass der Alpen zu überqueren. Das Hahntennjoch auf 1.894 Metern bot eine traumhafte Aussicht und Kulisse für Erinnerungsfotos. In bester Gesellschaft mit vielen Motorradfahrern und Radsportlern schlängelten sich die Porsche Fahrzeuge die kurvenreiche Strecke entlang – Fahrspaß pur.

